

FICHA INSTALACIÓN

PROTECCIÓN TEMPORAL MULTIUSOS IMPERMEABLE

La instalación de este tipo de protección temporal impermeable, deberá realizarse remontando las uniones un mínimo de 3-4 cm, tal y como se observa en la imagen, seguidamente se precintarán con cintas adhesivas impermeables, de alto gramaje con anchos especiales, para prevenir y evitar que los líquidos y demás suciedades se filtren por las uniones y no se suelten con el paso de los diferentes gremios o del paso puntual de máquinas.

Es muy importante re-precintar las uniones de la protección con la misma cinta adhesiva. Con el paso del tiempo se pueden despegar o romper por el tránsito de personal.

Su formato en rollo permite instalar y desinstalar fácilmente por un operario entre 600 y 800 m² en una sola jornada de trabajo.

Cuando se requiera proteger pavimentos recién instalados de madera, piedra, mármol, granito, cerámica... recomendamos que antes de proceder a realizar la instalación con esta protección temporal no traspirable, dejen pasar los días de "curado" para que el propio suelo o pavimento evapore su humedad interior, con ello se evitarán las manchas posibles por condensación y cristalización posteriores a su instalación.

Para proteger rodapiés recomendamos doblar un mínimo de 15 cm el cartón compacto plastificado hacia arriba.

Permite realizar cortes fácilmente con un cúter profesional.

INSTALACIÓN:

Antes de instalar esta protección temporal, recomendamos limpiar la superficie y dejarla libre de suciedad y residuos.

En suelos recién instalados, asegúrese que la superficie haya fraguado lo suficiente como para poder pisarla sin marcarla, ni dañarla.

Para evitar posibles manchas en los pavimentos por cristalización producidas por condensaciones, su instalación deberá realizarse una vez esté completamente curada o secada la solera, y quede libremente de posibles evaporaciones producidas por las diferentes humedades de todo tipo de colas y adhesivos.

Se puede instalar de las dos caras indistintamente.

ESTE PRODUCTO NO ESTÁ RECOMENDADO:

PARA INSTALARLO EN EXTERIORES, NI UTILIZARLO COMO PROTECCIÓN PARA TRABAJOS DE INSTALACIÓN Y DESINSTALACIÓN DE PUNTALES

Para realizar la sujeción a los diferentes perímetros y evitar problemas en su retirada (levantamiento de barniz, manchas, restos de adhesivo ...), recomendamos consultar con nuestro departamento técnico comercial para que le asesoren, el tipo de cinta adhesiva especial a utilizar.

ATENCIÓN,

Advertimos que utilizar cualquier cinta adhesiva que no contenga estas mismas características, y hacer caso omiso a las recomendaciones que indicamos en esta ficha de instalación, podrían poner en riesgo la instalación de las protecciones. De no ser así, Naiprotec no se responsabiliza de ningún tipo de reclamación por una deficiente limpieza o instalación.

DESCARGO DE RESPONSABILIDAD

Naiprotec realiza a todos los productos controles de calidad y pruebas regularmente, toda información técnica que se aporta en esta ficha de instalación está basada en sus propios conocimientos, informaciones y experiencias de la práctica de sus propios clientes y los datos aportados de los diferentes fabricantes. Esta ficha de instalación no es vinculante como especificación técnica y deben considerarse como una guía.

El cliente tiene la obligación de realizar sus propias pruebas y ensayos de protección con el fin de comprobar el comportamiento de este producto, y si cumple realmente con las expectativas de protección deseadas por él mismo, en relación a su precio.

Antes de su uso o aplicación, el producto siempre deberá ser probado por el propio cliente, la responsabilidad total de la utilización de este producto, solo es del usuario.

Las desviaciones en la información pueden deberse a varios factores ambientales y desviaciones en los diferentes equipos de medición y en los diferentes métodos utilizados para ello.

Naiprotec no se hace responsable de los daños y perjuicios consiguientes como resultado del mal uso de este producto.

